

1
(N° 177.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 2 AVRIL 1838.

Rapport fait par M. EUGÈNE DE SMET, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur FÉDÉRIC-GUILLAUME BROCKMAN.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur Frédéric-Guillaume Brockman, ex-maréchal-des-logis à la 3^{me} compagnie du bataillon du train d'artillerie, congédié par expiration de service, et actuellement géomètre de profession, domicilié à Mons, demande la naturalisation ordinaire.

Il est né à Klein-Bartensleben (Prusse) et habite la Belgique depuis 1831, où il est marié à une femme belge; il exerce la profession de géomètre qui lui donne une honnête existence, et jouit d'une excellente réputation.

Le rapporteur,
EUG. DE SMET.

Le président,
FALLON (ISIDORE).